
議会出前座談会における議会へのご意見、ご要望等について 

 

 

（米里） 

 ・今回の議員のメンバーが大栄地区の議員ばかりだ。庁舎統合の話題もあるので、北条地区

側の議員にも参加してほしかった。 

 （答）今回、意図的には配置しませんでした。今後は配慮していきます。 

 ・健診受診率向上について、議会としてどういう働きかけをしているのか。 

 （答）あらゆる機会を捉えて、丁寧に啓発することだと考えています。 

 

 

（みどり南団地） 

 ・現在の議員定数は妥当か。 

 （答）12月 18日、「議員定数・報酬等に関する調査特別委員会」を全議員で立ち上げまし

た。町政に広く町民の声を届けるためには、どうあればよいか検討していきます。 

なお、検討に当たっては、議会基本条例に基づいて、町民の意見をお聞きするため

参考人制度や公聴会制度を十分に活用することとしています。 

 ・美術館誘致の取り組みはどうなっているのか。 

 （答）12月 18日、「鳥取県立美術館の建設を求める決議」を行い、さらに「鳥取県立美術

館誘致に関する調査特別委員会」を全議員で立ち上げました。北栄町候補地の素晴ら

しさを広くアピールしていきます。 

 

 

（下神） 

 ・健診受診率を上げるために、どうすればよいと思われるか。 

 （答）あらゆる機会を捉えて、丁寧に啓発することだと考えています。 

 

 

（西園） 

 ・現在の議員報酬、定数について検討どう考えるか。 

 （答）12月 18日、「議員定数・報酬等に関する調査特別委員会」を全議員で立ち上げまし

た。町政に広く町民の声を届けるためには、どうあればよいか検討していきます。 

なお、検討に当たっては、議会基本条例に基づいて、町民の意見をお聞きするため

参考人制度や公聴会制度を十分に活用することとしています。 

 


